



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April / Mai 2025

Auenwald-Grundschule Böklund

Buntes Treiben in der Auenwaldschule

Am Faschingstag stand die Grundschule Kopf. Wilde Gestalten bevölkerten die Klassenzimmer, die Aula und auch die Sporthalle!



Die Schulranzen blieben an diesem Tag zu Hause, stattdessen wurden viele bunte Leckereien mitgebracht, um ein tolles Faschingsbuffet aufzubauen. Mit einem großen Umzug durch die Schule begleitet von lustiger und lauter Musik läuteten wir unsere Narrenzeit an diesem Tag ein. Die

Aula glich einem bunten Ameisenhaufen, als alle Kinder ausgelassen zur Musik tanzten. Begeisterungsrufe wurden laut, als plötzlich vom Himmel Konfetti rieselte und auch viele Bonbons durch die Luft flogen.

Nach dem bunten Treiben in der Aula wurden die Feierlichkeiten in die Klassenräume verlegt. Kostüme wurden vorgestellt, kleine Spiele gespielt und natürlich das leckere Faschingsbuffet geplündert. In der Sporthalle, in der ein Kletter- und Bewegungsparcours mit verschiedenen Angeboten aufgebaut war, konnte ausgelassen geklettert, geschaukelt und getobt werden. Jedes Auenwaldkind kam hier auf seine Kosten und tobte sich so richtig aus. Es war für jeden etwas dabei!

Nach dem vielen Tanzen, der Schlacht am Buffet, der wilden Toberei in der Sporthalle und all der vielen kleinen Faschingsspiele im Klassenraum schwand die Energie der kleinen Auenwaldler und so konnten alle das Ende einen tollen Tages begrüßen. Schnell wurde aufgeräumt und der Partyraum wieder in einen Klassenraum verwandelt, bevor sich alle in das wohlverdiente Wochenende verabschiedeten.

Für alle Auenwald-Narren

MS